

3. Je les consolerais dans toutes leurs peines.
4. Je serai leur refuge assuré pendant la vie, et surtout à la mort.
5. Je répandrai d'abondantes bénédictions sur toutes leurs entreprises.
6. Les pécheurs trouveront dans mon Cœur, la source et l'océan infini des miséricordes.
7. Les âmes tièdes deviendront ferventes.
8. Les âmes ferventes s'élèveront rapidement à une grande perfection.
9. Je bénirai même les maisons où l'image de mon Cœur sera exposée et honorée.
10. Je donnerai aux prêtres le talent de toucher les cœurs les plus endurcis.
11. Les personnes qui propageront cette dévotion, auront leur nom écrit dans mon cœur, d'où il ne sera jamais effacé.

— (*Vie de la B. Marguerite Marie.*)

### Ordination de la Trinité.

L'Eglise catholique, toujours remplie de sollicitude pour tout ce qui regarde les intérêts de nos âmes, veut que tous les trois mois, en annonçant les Quatre-Temps, on invite les Fidèles du monde entier à unir leurs prières pour demander à Dieu de bons et saints prêtres. Indiquant les raisons de l'institution des Quatre-Temps, l'Eglise, par l'annonce du rituel, nous dit : qu'on fait aussi à la fin de cette semaine l'ordination de ses ministres ; et elle ajoute : priez pour que Dieu envoie à son peuple de bons et saints prêtres, des prêtres remplis de piété, de sagesse et de science, pouvant tout à la fois édifier, instruire et sauver les âmes.

Ce sujet est sans doute bien digne d'intérêt et de toute l'attention de notre âme. A pareil jour qu'aujourd'hui, veille de la Fête de la Sainte Trinité, des milliers de jeunes